

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 28/NOVIEMBRE/2012

Fitch redujo la calificación de deuda soberana en moneda extranjera de Argentina

XAVIER SERBIA: Bueno, ya lo vimos, la propuesta de reabrir la negociación muestra al menos una intención de pago por parte de Argentina, sin embargo horas antes de esta decisión judicial, la agencia Fitch redujo la calificación de deuda soberana en moneda extranjera de Argentina por considerar que la cesación de pago, el famoso default, es probable.

Los argumentos de Fitch: un ambiente político tenso y polarizado, debilidades en infraestructura, devaluación de su moneda, inconformidad entre la gente y alta inflación.

Esta situación se da en un marco de críticas por las políticas y el manejo que el gobierno le está dando a los indicadores económicos también.